
 
 
 
 
  恒例の千秋公園でのカヌー体験会。今年は震災募金カヌーに徹します。 
  ５月３,４日は雨と風でカヌーが出来ず残念でした。 

２３日はヤートセあきた祭りということもあり、通町、 
大町周辺を中心に行なわれ、人通りも普段よりも多く、 
体験し募金してくれる方もいてうれしかったです。 
体験した方も楽しそうで、いつもやってくれるとありが 
たいとのことでした。ただ皆さんお堀の汚れには気がつ 
いて、もっと浄化すれば匂いも少なくなるので、参加者 
も多くなるのではと言っていました。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
３０日は午前中７人ぐらいの方が参加して、賑わいもありましたが午後から人通りもなく、さびしい広小路 
です。７月１日は強風でカヌーが出来ないほど横風があって急遽中止し、中土橋の餌場付近での募金活動と 
２年ぶりのお堀の水質調査も後藤、羽生コンビで行ないました。日曜日というのに、この日もまるっきり人通 
りもなく、募金箱を見ると避けて通るようなので、少し離れたところにパネルと募金箱を置いてやってもやはり 
駄目でした。６０代の父さん方が並んでは人も寄らないことも分かりました。 
 
                               ２年ぶりの水質調査の結果です。 
                               単純には比較は出来ませんが、パドラーズが 
                               調査してこれで３回目ですが、水質は段々悪 

くなってきています。 
                               ８月の真夏になれば、悪臭がし、鯉等の魚が 

酸欠で死んでしまいます。 
                               早めの対応を市にお願いしていますし、パド 

ラーズ独自の提案などもしています。 
                               地域住民の水質に対しての関心が低いのが、 
                               気になります。次回アンケートをとってみた 

いと思います。 


